

FOKUS: #NUSANTARA

## Presiden Meyakini IKN Menjadi Akselerasi Pembangunan Ekonomi



*Desain Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara. (Dok Kementerian PUPR)*

KBRN, Jakarta: Presiden Joko Widodo (Jokowi) meyakini, Ibu Kota Negara (IKN) Nusantara akan menjadi motor inovasi bagi akselerasi pembangunan ekonomi masa depan Indonesia.

Menurutnya, pembangunan IKN Nusantara merupakan pekerjaan besar yang dimulai pada tahun 2022 dan pengembangannya akan menjadi salah satu motor penggerak pertumbuhan ekonomi Indonesia, khususnya bagi kawasan Indonesia bagian timur.

"Kita akan membangun Ibu Kota Nusantara. Ini merupakan pekerjaan besar yang kita mulai di Tahun 2022 ini dan pengembangan IKN akan menjadi salah satu motor penggerak pertumbuhan perekonomian di Indonesia, utamanya Indonesia bagian timur. Dan nantinya akan menjadi motor inovasi bagi akselerasi pembangunan ekonomi masa depan" kata Presiden saat memberikan keynote speech dalam CNBC Indonesia Economic Outlook 2022 dari Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat, Selasa (22/3/2022).

Oleh karena itu, Kepala Negara mengajak serta mengundang para investor untuk turut berkontribusi dalam proses pembangunan IKN, yang nantinya akan menjadi bagian dalam perjalanan sejarah penting bangsa serta berkontribusi bagi kemajuan Indonesia dan kejayaan Nusantara.

Selain IKN Nusantara, setidaknya terdapat dua langkah lain dalam upaya mengakselerasi pertumbuhan ekonomi Indonesia tahun 2022.

Oleh karena itu, pemerintah akan terus melanjutkan proses hilirisasi industri dengan turunan produk yang lebih banyak dan lebih bervariasi, untuk meningkatkan investasi serta memperluas pembukaan lapangan kerja.

"Selain itu nilai ekspor kita akan terus meningkat, akan terus memperbaiki balance of payment kita, dan memperkokoh fiskal serta moneter kita. Hal ini akan semakin memperkokoh fondasi perekonomian kita," sebut Presiden.

Presiden juga mengungkapkan, pemerintah terus mempercepat pengembangan ekonomi hijau yang menjadi kekuatan ekonomi Indonesia.

Pasalnya, alam Indonesia memberikan modal besar untuk pengembangan energi hijau. Untuk itu, kekutatan tersebut harus dapat dioptimalkan guna meningkatkan daya saing Indonesia di era ekonomi hijau kedepannya.

"Alam Indonesia memberikan modal besar kepada kita untuk mengembangkan energi hijau yang murah, listrik tenaga air, listrik tenaga bayu, listrik panas matahari, listrik panas bumi sangat berlimpah di negara kita Indonesia. Kekuatan ini harus kita optimalkan untuk meningkatkan daya saing Indonesia di era ekonomi hijau kedepan," tandas Presiden.

**TAGS :** #Presiden, #Akselerasi, #Pembangunan, #Ekonomi, #IKN, #IKN Nusantara, #Nusantara